

Medienmitteilung vom 24. April 2024

Umbau Hallenbad; Erfolgreicher Abschluss Landumlegung mit Kanton Luzern

Für den Umbau des Hallenbades sind Landumlegungen mit dem Kanton als Grundeigentümer des Areals der Kantonsschule notwendig. Am 12. April 2024 unterzeichneten und beurkundeten die Dienststelle Immobilien des Kantons Luzern und die Stadt Willisau den entsprechenden Vertrag. Die Vertragsunterzeichnung hat eine beträchtliche Vorgeschichte. Bereits vor rund 25 Jahren wurden die ersten Pläne zwischen dem Kanton Luzern und der Stadt Willisau für eine mögliche Landumlegung diskutiert. Mit dem nun abgeschlossenen Vertrag konnten alle offenen Fragen bezüglich der Grundstücke der Kantonsschule und der Stadt Willisau geregelt werden.

Nach zahlreichen Gesprächen mit dem Kanton Luzern konnte eine Einigung gefunden und den Vertrag abgeschlossen werden. Somit kann der Umbau des Hallenbades planmässig im Sommer 2024 vorgenommen werden. Derzeit läuft das Baubewilligungsverfahren.



Bild: Erfolgreiche Vertragsunterzeichnung v.l.n.r.: Stephan Barth, Projektleiter Portfoliomanagement, Dienststelle Immobilien Kanton Luzern, Daniel Bammert, Stadtmann, Stadt Willisau und Guido Solari, Stadtschreiber, Stadt Willisau